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 我が 崩れし心身を 

           一夜にして 忘れさし 月下美人 
 
         中村 吉克  
 
 月下美人は家内が近所の友達から１年前に頂き、家

内も初めて育てました。 

１．育て方 

 Ａ)サボテンの一種なので冬は2階の室内ベランダに置

き、一冬に1回のみハイポネックスをあげる。 

 Ｂ)春先にベランダに出し、土がカラカラに乾いてい

る時（10日に一度位）水をあげるだけで、あまり

手入れはしませんでした。 
２．育てた家内へのご褒美 

  育てていた家内は3日ほど入院し（7月3日）退院し

て帰った夕方から「退院おめでとう、元気に成って

と言わんばかり」にとてもさわやかな香りと真っ白

な花9輪咲かせ感激しました。 
 花は夕方（７時頃）から咲き始めあわてて部屋の中

に入れました。美人薄明とは正にこの事かなと思っ

た次第で、翌朝の4時にはもうしぼんでいました。 

３．美しいもののお裾分け 

  近所の方や 企画・地区担当役員の山根さん夫妻

を呼んで鑑賞して頂きました。 

山根さんは初めて月下美人を観賞したとのことであ

り、大変美しいとと堪能されていました。 
 

 皆さんも一度トライされては如何ですか、美しく

て、綺麗です！ 

   

http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html 

追悼 塚本忠男さん (享年71歳) 
 

支部会員  塚本忠男（つかもとただお №1216）様

が8月21日ご逝去されました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

広島支部行事予定 10～12月 

 

10月14～15日 壱岐島 秋季旅行   
10月23日  定例役員会  

11月27日  定例役員会 

12月25日  定例役員会   

編集後記 

 社友会広島支部の会員も増え、サマーフェス

ティバル、ボランティア、綺麗な月下美人草の記

事等のトピックスも多く、思ったより構成に時間

がかかり苦労しましたが、10月8日の郵便物発送

日に間に合わすことが出来ました。（T.S) どうです美しいでしょう！ 

   美しく大きな花 

  妻の快気と開花を祝う私たち（中村夫婦） 

晩 秋 （三原市）       谷水 毅 

 

 
 

「うつらない！」 「うつさない！」  
 

                  副支部長 中西 康憲  
 
 秋本番、早くも北の国から紅葉の便りも聞かれ、爽

やかで過ごしやすい季節となりましたが・・・ 
 「うつらない」・「うつさない」、これは写真撮影

の事ではありません。インフルエンザ、そう新型イン

フルエンザの事です。 
 巷で、いや世界の各地で感染の猛威を振るっている

新型インフルエンザがいよいよ日本でも猛威を振るい

始めました。 
インフルエンザの感染プロセスは、咳やくしゃみ等の

飛沫とともに放出されたウイルスを吸入する「飛沫感

染」と感染した人の飛沫ウイルスが付着した器物を介

しての「接触感染」があります。 
そこで、新型インフルエンザの感染猛威から回避す

る手段として、国や市・健保等の広報でご承知の通り 
①家庭内感染対策としてプラズマクラスターイオン発

生装置を常に稼働させウイルスを除去しましょう。 
②人混みや不特定多数の人が集まる場所への不要不急

の外出は極力避けましょう。 
 

 
③外出する時は、マスクを着用し、帰宅後は必ずうが

い・手洗いを励行しましょう。 

④バランスのよい食事や休養を充分とり、新型インフ

ルエンザへの抵抗力を高めましょう。 
⑤社友会室にも消毒薬を備えております。入室の際は

必ず手の消毒をお願い致します。 
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   環境出前学習 

 講演テーマ：エコと 

         自然エネルギーについて 
 

             岡山市 池田 征三郎 

 

 私自身、NPO岡山県地

球温暖化防止活動推進委

員のメンバーでもあり、

太陽光発電システムの普

及促進の仕事にも携わっ

ていた中、学校から事務

局に、『エコと自然エネ

ルギーについて』のテー

マで講演依頼があり、私

が指名されました。事前に担当教師とテーマのすり合わ

せと機材等々の準備・打ち合わせをして対応しました。 

 

 講演前には、生徒の数名から、私のエコ関連の話を待

ち望んでいる等々のお手紙を頂き、私なりに準備も周到 

にしなければと、時間をかけました。 

 大人相手の講演はしばしば経験しておりましたが、小

学生相手は初めてなので戸惑いましたが、腹をくくり、

小道具・実演機・環境関連パネル等、数も多かったの

で、急遽家内にも応援をもらい、生徒には全員参加で、

質問、エコ実演、ゲーム感覚のエコうちわ等の プレゼ

ントも準備し、パソコン・プロジェクタ・パワーポイン

トでの学習で、生徒から元気いっぱいの反応をもらい講

演を終えました。 

 

 後日、担当教師から講演内容の写真と生徒数30名から 

のお礼と感想のお手紙を貰いました。 

 手紙には子どもたちの方が意外と環境問題、エコや太

陽光発電等への関心や問題意識が高いことに驚き、感心 

しました。 

次回、秋にも同校の先生・生徒の希望で、『みんなで守

ろう地球の未来！「アスエコの木」づくり』をテーマ

に、再訪の予定です。 

 

 又、省エネ家電普及促進フォーラム後援の小学校・中

学校対象の「省エネ出前授業」の講師担当（コンシェル

ジェ）となり、直近では10月に３校（甲浦、鉾立、日生

西小学校）に対し、温暖化防止、CO2削減のメッセージ

を子供達に伝えて行きます。 
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平成２１年度サマーフェスティバル報告 

コーヒーと野菜販売出店！ 
              

 昨年販売したウイスキー／ブランデーの販売は昨今の社会問題（飲酒運転撲滅の観点）から取り止め、今年は

コーヒーの販売に加え、昨年評判の良かった野菜の販売をすることにしました。 

事前準備 

・野菜販売において、昨年提供頂いた皆様に野菜の提供をお願いするも、今年は天候不順なこともあり潤沢に野

菜が集まらず、しかし野菜をご提供頂く輪を広めたところ昨年並みの商品を準備出来る目処が立った。 

・又コーヒーの販売について、当日の天気が不安なため、中止になると調達した材料の始末に不安を残したまま

アイスコーヒーの作製をスタートした。当日の好天気を祈るのみである。 

屋台及び店舗開設 

 ・前日の雨でグランド状態が悪く当初予定のAM9時にスタートできず、ほとんどの役員がPM1時から暑い中汗を

かきながらスタートのPM4時迄に設営が完了した。 

本  番 

・PM４時、フェスティバル開宴、愈々、コーヒー＆野菜販売の開始！ 

・野菜は「採れたてゴーヤ・キュウリ・ジャガイモ・ミニトマト・ピーマン・カボチャ・ナス・スイカ」どれで

も1盛100円也お買い上げの方に「観賞用花唐辛子の苗1本無償プレゼント」と声を掛け販売促進アタック！ 

・カボチャ・タマネギや人参・トマトの価格高騰野菜が 初に売切れ、続いて青物のキュウリ・ゴーヤやナスに

ジャガイモ・豆類が売れ、 後にピーマンが売れてPM６時前に野菜完売。野菜販売は昨年に続き大変な人気で

早々と完売！ ご提供頂いた皆さんに感謝・感謝です。 

・一方コーヒーは、「美味しいホット＆アイス1杯90円でどうぞ！」又、「お持ち帰りにはオリジナルブレンド 

の手焙き珈琲200ｇ入り1袋500円也をどうぞ！」の掛け声で売込みするもコーヒーの販売は伸び悩む。 

・OBの皆さんも多数飲用コーナーに集まって頂き、活気ある店舗演出にご協力頂きありがとうございました。 

・その効果もあって、PM７時頃から社友会員の紹介や役員のアタックが功を奏し、徐々に若年層の来店も増え

アイスコーヒーの販売も伸びました。しかしPM８時頃から懸念していた雨も降り出し、次第に大粒の雨となり

来場客が一斉に屋台コーナーや主催者設営のテント等に避難する事態となった。 

・我々の社友会コーナーも雨の避難客で一杯となり、コーヒー販売も一時ストップ。 

フィナーレ 

 ・フェスティバル運営本部も小雨になるのを待って、ラッキープレゼント抽選会を実施。 

 ・そのあと花火大会。  

来場者の皆さん・・暗闇にくっきりと色鮮やかな火花を咲かせては消えてゆく幽玄な火の舞を暫し観覧、PM  

8時45分頃 フェスティバル無事終了。 

・この間、コーヒー販売は殆ど進ます、売れ残ったアイスコーヒーは役員がそれぞれ買い取りコーヒーも完売の

形で終了。 
 
兎にも角にも屋台が開店し、雨で販売出来ない 悪のケースにならず無事終了。 

 

社友会員間の交流促進 

・会員間の交流を促進すべく出店参加致しましたが、今年も昨年こられた方が多かったように感じました。 

 出来るだけ多くの会員の方に参加して頂くのが趣旨であり、この様な出店であれば行ってみたいとの意見があ 

れば役員にお知らせ下さい。【 電話No.：〈082)420-1728、E-MAIL：shayukai-hro@bz01.plala.or.jp 】 
  
皆さんのご支援・ご協力ありがとうございました。 

  来年もよろしくご支援をお願い致します。 

社友短針 

新入会員の紹介 
  

平成21年7月1日～9月末までの入会者 敬称略 
 
 

佐川 均
さがわ  ひとし

  No.4713 SEK サービス推進部 広島駐在 

天野 博
あまの  ひろし

 No.4744 SEMC 中部統轄支店   

守安 修治
もりやす  しゅうじ

 No.4745 SCドキュメントS（株）通信営業部 

有田 守夫
ありた   もりお

  No.4746 通信システム 生産企画部 

樋口 宏水
ひぐち   ひろみ

  No.4762 通信システム 総務部  

上広 教義
うえひろ  のりよし

  No.4773 通信システム 海外生産推進部 

下重 進
したしげ すすむ

 No.4774 SCドキュメントS（株）中国営業部  

大本 実
おおもと みのる

  No.4776 SDS中四国支店 高松技術センター 

藤村 建一
ふじむら  けんいち

  No.4783 通信システム 生産企画部 

 

9月末現在 広島支部会員数 343名 

4,213名

本部 2,684名 栃木 321名 東京 534名

広島 343名 九州 112名 東北 91名

中部 128名

9月 7日現在シャープ社 友会 会員 合計

 －－－ 春夏秋冬(1ページから)の続き ⇒ ⇒ －－－ 

 

 又、不幸にも感染した或いは感染が疑われる場合は今

度は自らが家族や周りの人更には不特定多数の人への感

染を防止する行動を取らなければなりません。 
①家庭内感染の対策としてプラズマクラスターイオン発

生装置を常に稼働させウイルスを除去しましょう。 
②更にマスクも常時装着しウイルスの飛沫拡散を防止す

る。（咳・くしゃみエチケットの励行） 

③家庭内の接触感染対策として、手拭タオル等の共用備

品も個人単位に改める。 
④そして、何よりも早期に医者の診察を受け診断に従っ 

 

 

た行動を取る。 
⑤後は、外出を控え栄養と休養を充分摂り、早期の治癒

に専念する。 
 今回の新型インフルエンザの特徴は、感染力は強いが

症状は通常のインフルエンザと変らないと言われていま

す。油断は大敵ですが、お互いが前述の感染回避措置を

徹底することにより、自分たちの住む町をインフルエン

ザの感染脅威を少なくし、更にはウイルスの撲滅に心掛

けましょう！！ 

熱心に聞入る生徒たち 

白熱電球とLED電球の消費電力違いを説明 

緑化(ゴーヤ)による教室の温度上昇の低下 
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 豆腐作りとフスマ張替えに挑戦！ 
 

                          合屋 隆生 
 
ものづくり同好会は昨年6月の発足から1年余りが経

過して、各人の加工技術も段々と向上しつつあり、少

しずつですが匠の境地に近づくべく日々の研鑽に勤め

ています。例えば、リーダーの強い指導のもと、でき

るだけネジやクギ等を見せない作り方を追求していま

す。18名の会員は日頃は木工加工を主体とした実用品

作りをしていますが、8月は特別例会を計画し、8月4日
に「フスマ貼り研究会」、8月21日に「豆腐作り研究

会」を開催しました。 

フスマ貼りはこれから

年末にかけて自分で貼り

替えが出来るようになり

たいと会員の希望があり

開催しました。 

リーダーの指導のも

と、フスマの構造、分解

手順、貼り方のコツを学

習し、会員が持ち込んだ

フスマを貼り替えて綺麗に仕上げることが出来まし

た。 

また、参加者

でそうめん流

し と バ ー ベ

キューを開催

して会員の親

睦を図りまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

豆腐作りは外

部から講師の方

に来ていただ

き、予め水に浸

してふやけさせ

た国産大豆をミ

キサーで砕き、

鍋で加熱後にお

からを絞り取

り、70 度 に 冷

まして、ニガリ

で固めた後に水

でさらしますが、豆乳を作るときの水の加減、ニガリ

の量、固める時間、水さらしの時間等々の加減が重要

で、中には旨く固まらないグループがあったりはしま

した。 

しかし概ね初めてにしては旨くでき（特におからは

美味しくできた？）、参加者全員で昼食会を開催し

て、出来立て手作り豆腐を美味しく頂くことができま

した。 

 これを機に

家族に手作り

豆腐を振舞っ

てみたいもの

です。各会員

の力作は社友

会 の 同 好 会

ホームページ

で見ることが

出 来 ま す の

で、是非ご覧

下さい。 

ものづくり 

上手く豆腐が作れるかな？ 

出来立ての豆腐をおいしく食べました 

職人技？でしょう 

フスマも上手く出来たし、お腹も一杯 

 
 第6回瀬野ダンスパーティ交流記 
           

                   岩崎 義一 
 
 ダンス・スポーツ同好会では、6月27日(土曜)瀬野ダ

ンスサークル｢ステップ ワン｣と共催で｢第6回目夏季

合同ダンスパーティ｣を瀬野福祉センター大ホールで行

いました。当日は当会からは6名の参加、全体では広島

各地から40名余りのダンス好きが集まり、大盛況とな

り、社交ダンスと食事を大いに楽しみました。 

 いつもの練習場とは異なるパーティ会場で踊るとい

うのは、随分勝手が違

い戸惑いました。で

も、ベテラン揃いの招

待客の人たちに気軽に

お相手をして頂き、

あっという間に3時間

半が経過する中、習い

たてのサンバを披露す

る人やワルツの模範演

技に指名される女性も 
  

 
あり、始めはお互いに初対面でぎこちなかったダンス

会場が、音楽がかかれば、次第にその名の通り｢社交｣

ダンス会場に変わっていきました。 

 7月から、次回の年末予定の催しに向け、会員全員で

レッスンに励んでいます。10月より更にレベルアップ

を目指して、また初心に戻り基礎からやり直すため、

プロの先生の指導を受けることになりました。これか

ら、初めて社交ダンスをやってみようという方にと

り、絶好の機会です。  

 現在、新入会

を受付中です。 

特に、男性会員

の方を大歓迎し

ます、毎週木曜

日 午 後 4 時 か

ら、スポーツセ

ンターへご見学

にお越しくださ

い。お待ちいた

しております。                              

ダンススポーツ 

ルンバを楽しむ皆さん  ワルツ演技中のＩさん  

真夏の暑い折に汗をかきかき

せっせと準備作業 
野菜の盛り付け、 

コーヒー旗も準備 

設営完了でパチリ 

世の中の景気の影響か、 

1皿100円野菜の販売が好調 
野菜の量はこれくらいかな！ 

見栄えよく盛り付ける 

販売スタート後に 初にご来店者、 

野菜を買われるお客さん 

コーヒーはアイスがメイン、昼だけではなく夜もアイスがメイン 社友会の皆さんがブースで歓談 

終盤近くになって大雨にたたられる 

                  !! あぶない !!           雨宿りに訪れるブース内は満員に！ 

   上に張ったテントに水溜りが 

     洩れるかも！     

後は恒例の花火 

雨上がりの夜空に綺麗な大輪 

 

 

 

 

 

 



  
 止まりが出たら 高！ 

 
                    水谷 正弘 
 
 7月に入り暑さが増して来ましたが3日、10日、17日
と雨続きとなり練習できず。 
24日に久しぶりに活動を行いました。広兼さん、由井

さん、奥村さん、水谷の4人が参加し、10時から約1時
間半3工場グランドを8回ラウンドを行い、奥村さんが6
月から参加されてから始めて止まり（ホールインワン）

を出し、大変嬉しそうにされてました。 

 31日はサマーフェステバルの準備の為活動中止。8月
は暑い盛りの為、活動を全面中止としました。 

 9月に入り4日から活動を再開しました。7人が参加

し、雨が殆ど降らない為乾きすぎて砂の様なグランド

で、永い休みのブランクを感じながら転がらないボール

を一生懸命打ちました。7回ほどコースを廻り水谷一人

だけがこの日止まりを出しました。 
 

 

 
 
 9月11日に

は、6人が参

加しバンカー

の砂の様なグ

ランドを6回
ま わ り ま し

た。 
 この日は由

井さん、河上

さん、濱川さ

んの3人が久

しぶりの止ま

りを出し、暑

さを忘れる位

に楽しみました。 
 9月18日にはもみじ会の川田さんと社友会の南本さん

が飛び入りで参加され8人で練習を行い、広兼さんと飛

び入り参加の南本さんが止まりを出されました。 
毎週金曜日の朝10時から3工場のグランドにて練習をし

ておりますので参加してください。 

(9) (4) 

 
『Windows 7』の環境は？ 

   

                    車角 裕規 
 

 MicrosoftはVistaの後継となるオペレーティングシ

ステム開発を完了し、10月には搭載された実機が発売さ

れる予定にある。ただし、Windows 7は、Vista をベー

スに改良を加えたもので、新規開発ではないとの情報も

ある。しかし、Vistaと全く同一ではない。当然ながら

異なる。Windows 7 も、いくつかのエディションに分け

られている。下にいくほど、上位エディションとされ

る。 

Starter  Vistaでは新興国対象であったが、低

スペック・低コストPCを対象に先進国

でも提供される。 

Home Basic   新興市場向け、日本では提供されな

い。 

Home Premium 一般コンシューマ向け。Vista Home 

Premiumと同等。 

Professional ビジネス・上位コンシューマー向け。 

       Vista Businessにほぼ相当するが！ 

 
 

 

 

 この他に一般ユーザーに提供されないEnteprise と

か 上位機種のUltimateなどがある。 

全般的には、Vista に比較し若干のパフォーマンスの

向上・軽量化・インターフェース等がが改善されたと

聞く。 

 また、Vistaと操作環境が変化した内容も多く、

Vista を使用しているユーザーは、またも新たな操作

手順に少々困惑するかもしれない。 

 一方で、Microsoft は Windows XPが根強くかつ、多

くのユーザーから信頼されていることを承知してお

り、今回のWindows 7での上位機種で、XP の仮想マシ

ン環境の設定が可能な条件も設定されている。 

 以上Windows 7の概略を簡単に記したが、端的に

云って、急いで購入する必要はないように思える。

Vista が登場した先年では、薦められるままに購入した

方々が見受けられたが、いま少し我慢することが肝要

に思える。 

 
役員会便り  

              代表幹事 山口 春香                                      
＊地区委員懇談会 

従前より山根幹事が中心となって地区委員との交流

を進めていますが、今回支部の組織も一新した事も

あり地区委員の方を支部に参集頂き、情報交換を兼

ね支部の役員会に出席頂きました。 
懇談の中ではOB会と言う形で各地域単位で積極的

に活動されている様子を紹介頂きました。地域会員

と役員との情報交換を更に深め、新たな親睦及び交

流の強化図るべく検討して参ります。 
＊サマーフェスティバル 

社友会広島支部としては昨年始めて参加、屋台を出

店致しましたが、本年は本格的なコーヒー（ホッ

ト/アイス）をメインに、会員持寄りの野菜、花を

加えて出店、盛況の内に完売致しました。会員諸氏

のご協力有難う御座いました。 

＊秋季旅行の件 
10月14日(水)～15日(木)、壱岐観光 
46名の皆様の参加申込みを頂き申し込み受付を終 

 
 

 

 

了。ご協力有難う御座いました。 

＊2010年度 日直当番受諾調査の実施 
2010年度(対象期間 2010年5月～2011年4月)の調

査を後日実施します。 
過去、返事が頂けず電話やメールで督促したケース

もあります。調査票受領後、速やかに返信葉書に必

要事項を記入頂きご返送頂きます様お願い致しま

す。 
  （今回の調査対象者） 

①東広島市在住の会員 
②満70歳未満の会員 

   上記①②の条件で下記該当の方。 

A．2009年度まで日直不可とされた会員 
B．2009年度調査以降に入会の新入会員 

  現状日直当番の頻度は6ヶ月に1回程度です。社友会

室を訪れる旧友との交流の場ともなりますので万障

繰り合わせの上参加頂きます様ご案内いたします。 

パソコン 

グランドゴルフ 地区役員報告               

    地域担当 山根 行雄 

 平成17年7月に地区会員制度が発足して4年経過。地

区会員数も総会員数の3割超え、当初の2.3倍に増加中で

す。此の為、地区会員相互の親睦交流の強化と健康増進

に向け、各地区会員間の情報交換をよりスピーディに促

進して行く事が望まれます。その為、地区委員を中心に

情報交換会(親睦ＯＢ会) の開催等を通じて情報ネット作

りが重要な課題となります。 

 現在、地区委員や社友会会員が中心となり、各地区で

親睦ＯＢ会やイヴェント[ゴルフコンペ・釣り等々]の実

施に鋭意取組み中です。 
〔広島地区〕 
■社友会会員12名が世話人となり、9月13日、マツダ 

ズームズーム・スタジアムで野球観戦兼ねた「第6回
ゆうゆう会懇親の集い」を開催。(参加申込者60名） 
■社友会メンバーが中心に10月24日、呉市で[第12回 

シャープ設備OB会]開催準備中 
〔山陰地区〕 
■山澤地区委員を中心に、｢第3回社友会

山陰地区会」開催に向け・運営方法な

ど見直し検討中。 
■8月6日鳥取休養センター[レーク大樹]で 

鳥取地区OB会(青葉会)開催、OB14名参

加、親睦交流を促進。来年度[第3回山陰

シャープOB会]を米子で開催決定。 
〔山口地区〕 
■松田地区委員他3名の社友会会員の尽力 

にて7月4日下松市｢健康パーク｣で｢第2
回山口シャープOB会」開催、OB58名
参加、大いに親睦交流を促進。 

 (支部HP･0B会NEWSで詳細公開中)  

 
〔岡山地区〕 
■池田地区委員を中心に社友会員・非社友会員合同・

のゴルフコンペを年3回開催計画し、春に続き8月29
日、19名参加して建部の森ゴルフ倶楽部で第15回ゴ 

ルフコンペ大会を実施、12月度には[第16回ゴルフコ

ンペ]と合わせ、[岡山シャープ忘年OB会]開催予定。 
■池田地区委員はNPO岡山県地球温暖化防止活動推進

委員のメンバーとして「省エネ家電普及促進（太陽

光発電システム普及促進）」フォーラムの推進に向

け、小・中学校対象の「環境出前学習」講演にチャ

レンジ、エコキャンペーンに尽力中です。 

 (支部HP/相談室で詳細公開中) 
〔四国地区〕 
■四国エリアのOBメンバーを熟知されている尾崎巧氏

が新たに四国地区委員に着任、今後四国シャープビル

勤務OB会開催などを通じて社友会員様・非社友会員

様との親睦交流に努め、情報流通のネット作りとOB
会開催等の情報提供の促進を図って参ります。 

〔広島支部〕 
■6月26日 地区委員招集[地区委員懇談会]並びに[社友

会広島支部役員会]へ出席戴き懇談会・役員会を通じ

て支部役員と地区委員相互の情報交換を行いました。 

《山口地区 第2回山口シャープOB会 記念集合写真》 

 

止まりを出した新入会の南本さん(右)  

飛び入りで参加の川田さん(左) 今日も楽しくプレー！ 

 

109 単位：名

広島地区 61 山口地区 10 山陰地区 11 岡山地区 14 四国地区 13

内広島 47 内福山 14

中 国 地 区 会 員 数 合 計
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 リベンジ "阿波おどり撮影会” 
                    

                   中西 康憲  
 

 8月12日の撮影会は｢阿波おどり｣に決定したものの、

5名の参加になった。昨年は時間の制約が有り消化不良

となった為、今年は一日の終わりに行われる”総おど

り”まで撮るため泊りがけで行くことにした。 

合わせて昼12時からの徳島中央公園での連貸切の撮影

会(有料)に参加した。演舞場では午後6時頃からスター

トし、各自思い思いの場所に移動して撮影。 

 昨年と違い時間的にも余裕が有り午後10時からの

フィナーレ｢総踊り｣等を撮影後、午後11時に駐車場に

集合した。 

 総踊りとは

違った連のメ

ンバーが一堂

に揃い踊るこ

とで、そのシ 

ーンは圧巻で

した。深夜に

阿波池田のビ

ジネスホテル

に移動して宿

泊。翌日13日
は｢小歩危で

のラフティン

グ｣撮影。渓

谷に陣取るも

増水でボート

の 影 が 現 れ

ず、撮影を断

念して昼過ぎ

帰 路 に つ い

た。 

  

 

  多数のご観覧ありがとうございました！ 

 
 9月12日から23日までの10日間、東広島美術館におい

て開催致しました東広島合同写真展に868名の多数がご

来館頂き、ありがとうございました。 

 例年この時期に開催しており、今年で19回目となり

ます。又、今年はシャープOB写そう会が幹事クラブと

して進めて参りましたが、昨年を上回る(前年比166%)

見学者にご来館頂きましたので、幹事クラブの責任を果

たせたことに安堵致しております。 

 これも社友会の皆様方が多数ご観覧頂いた結果であ

り、紙面をお借りしお礼申しあげます。 

   

 

「充分なるストレッチでの優勝」             
            

                出口 昌孝 
 

 シニアは柔軟な筋肉動作トレーニングを・・・・ 

結果は大記録 
第122回コンペは、沖縄･関東の梅雨明け報道ある

も、中国地方の梅雨明けは長引く様子。各地で土砂災

害も起こしながらの晴れ間コンディションです。 

今回はゴルフ倶楽部｢シニアカップ7月夜船｣にも参加

を兼ねたコンペとあってか？エントリー枠を超えての

参加希望で｢キャンセル待ち」が発生し、一部｢不参加｣

に繋がった。結果は、全体の成績レベルが高くて素晴

らしく７アンダーを筆頭に上位14位までがアンダー

パーで、その後ＢＢまでは｢ひしめき合いの戦い｣でし

た。 

特に、10年掛けての「優勝」その弁は｢充分なるスト

レッチによる実力発揮｣との事で納得です。 

 
 

 
 

第123回コンペは、立秋も過ぎたとは言え残暑の厳し

さは変わらず、今年は日照不足の天候か台風8～9号通

過のいたずらか不安定な毎日。コンペ当日は晴れ、特

に脱水対策が必要なコンディションである。 

結果は、これまた7アンダーの驚異とも思えるレベル

アップの優勝で上位5位まではアンダーパーその後ＢＢ

まで、これまた前回同様「ひしめき合いの戦い」で、

次回への改善課題とやる気でのコンペでした。今回よ

り｢藤原敏明さん｣の加入もありました。 
 

 第124回コンペは、台風12号の影響も無く天気は

上々。4ヶ月振りの会場で残暑続きの影響か、日焼けの

芝生でのコンディションで何かが起こる予感でした。

結果は、素晴らしい記録でアマゴルファなら一度は達

成したい記録の一つ｢エイジシュート｣(プレヤー年齢で

のグロススコアープレイ)での優勝。その弁ではグロス

アンダーを狙ったが記録止まりとなったとか・・・以

下全員がネット2桁で納めたのも素晴らしい成長です。

過去同好会でのエイジシュート記録は平成8年3月賀茂

ＣＣでの嵐さん(76歳)の達成から今回で二人目です。こ

れで、この目標が｢夢｣でなく身近なものとして目覚め

｢励み｣とする事でしょう。 

今回より「有田守夫さん」の加入もありました。 
会報の紙面制限より前回から｢参加選手の成績表｣は

｢入賞上位5名｣までとしましたが、以下ワン１ストロー

ク接戦模様の詳細はホームページにてご覧頂けます。 

ゴルフ 

順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ

1 河上 - 7 1 村上 - 7 1 山内 - 6

2 高見 - 5 2 谷口 - 6 2 清田 - 5

3 原田 - 5 3 佃 - 4 3 相馬 - 4

4 山口（春） - 4 4 長谷川 - 3 4 市井 - 2

5 沖田 - 4 5 山内 - 1 5 神野 - 2

Ｎ.Ｐ N .P N .P

山脇　　/　　高見 中村　　/　　丸山 山口（剛）/   山内

田畑　　/　　勝山 　佃　　/ 徳永（文） 高見　　/　　山内

徳永（文）/　 長谷川 伊藤　　/   山田 嵐　/　鈴木

　谷口　　/　　車角　 矢野　　/   山脇 勝山　/　　佐々 木

(　７/２３東映C/C) （　８/１９竹原C/C) （９/８安芸C/C)

ＯＵＴ  /  ＩＮ OUT / IN OUT / IN

平成２１度　第４戦～第６戦の成績　　　　　　　（NETスコア）

第１２２回コンペ（18H) 第１２３回コンペ(18H) 第1２４回コンペ（18H）

第124回コンペ 

準優勝  優勝  第3位 

清田さん 山内さん 相馬さん 

第123回コンペ 

準優勝  優勝  第3位 

谷口さん 村上さん 佃さん 

第122回コンペ 

準優勝  優勝  第3位 

高見さん 河上さん 原田さん 

写そう会 

東広島合同写真展オープニング記念写真 

写真展開催を紹介する9月13日付中国新聞記事 小歩危での記念写真 

阿波踊り”総おどり”の１コマ 

  

 

『第44回9月大会は 

     喜田栄禧さんが好成績で優勝』   
                    

                   牛田 晴雄  
                           

 9月大会は6月に続き喜田さんが連覇を達成されまし

た。 

 9月大会は9月12日(土)10時より賀茂ボールで開催しま

した。朝夕やっと涼しくなりスポーツの秋本番を迎え

た。大会当日は早朝よ

りお盆以降久しぶりの

雨でスタートした。開

催スタートは細井リー

ダーより、定年2年延長

され8月に退職迎えられ

た新入会員の有田守夫

さんの紹介と有田さん

の挨拶で競技を開始し

た。今大会も全員優勝

のチャンスあり、元気

に激励挨拶を交わし

た。 

 
 大会参加者22名(社友会15名、紅葉会1名、招待会員6
名)の参加で大いに盛り上がる結果を得た。 

 大会の成績は日頃の練習に努力されておられる実力者

の喜田さんが6月大会に続き連覇勝ち取られ、拍手で賞

賛し全員で労をねぎらった。競技ルールは3ゲーム

(HDCP含む)合計得点で競った。 
 成績結果は(優勝)喜田栄禧さん683点、(準優勝)川股幸

雄さん657点、(第三位)小森山光朗さん574点、で優秀な

成績を収めた。優勝の喜田さんはHDCPゼロでの好成績

であった。又、ハイゲーム賞は(男子の部)『喜田栄禧さ

ん244点』(女子の部HDCP含む )『和田清子さん231
点』。今回ノーミス賞は『喜田栄禧さん2本･川股幸雄

さん』が達成、数名の方があと一歩という所まで頑張っ

たが該当者は2名でした。9月大会参加者全員の熱意と

盛り上がりで、楽しい本大会を終了することが出来た。 

〔上位6位までの成績(3ゲーム合計点HDCP含む)〕敬称略  

ボウリング 

ランク 氏名 成績 ランク 氏名 成績

1位 喜田 栄禧 683点 4位 和田 清子 571点

2位 川股 幸雄 657点 5位 神崎 保典 570点

3位 小森山 光朗 574点 6位 有田 守夫 568点

 
 囲碁、将棋同好会便り          
              

                  山口 春香   
   

 昨年までは例会の時でも一組が対局、あと観衆が数

名といった事が多かったのですが、今年になって対局

が随分と賑わい、相馬さん、鈴木さん、弓井さん、河

上さん、新しいところで由井さん等のほぼ毎回の参加

で、更に時折杉山名

人も顔を出して頂い

ており、狭い場所で

同時に二組、三組の

対局を展開するケー

スが多くなり、やっ

と同好会らしい光景 

となってきました。 

 写真は8月3日の例

会の光景ですが10時 

 

 
 

 

半、いつものメンバーが集い早く来た順に碁盤を囲ん

で対局を開始。この日は世間話もそこそこに皆さん真

面目な真剣勝負？ 小生はこの日もまた、相変わらず

の負け勝負の一日でした。 

 例会は毎月第一

月曜日10時半から

社友会室で行って

います。時間の取

れる方、興味をお

持ちの方は是非覗

いてください。 

 いつでも大歓迎

いたします。 

囲碁・将棋 

熱戦中の一こま うーん！どうしよう？ 

  

 

9月大会 

第3位  優勝  準優勝 

 小森山さん 喜田さん 川股さん 
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 訓練登山 

   ｢白木山トレッキング｣チャレンジ 

  

                   山根 行雄 

 

(実施日) 2009年7月14日(火) 
(標 高) 899ｍ (場所）広島市安佐北区  
(参加者) 6名 (男3名、女3名) 

 今回は、7月26日～28日に計画の｢特番 木曾駒ヶ岳｣

(2956m)登山の訓練トレッキングとして、5月30日の石鎚

山登山に続き、広島の険峻な三山(白木山･阿武山･三倉

岳)の一つ｢白木山｣のトレッキングを実施。 

 白木山ファーム広場でストレッチ、白木山駅近くの農

道には早くも人気の｢白木山｣への登山者の車両が既にず

らっと並び、やむなく線路沿いの道路端に駐車して白木

山登山口へ向う。登山道案内表示板の前で記念写真を撮

り10時40分に登山開始。 初から横木の107段の階段

で、しかも斜面が急で息が切れる。ハアハアと犬のよう

に喘ぎながら30分余り登り、漸くして1合目(穴地蔵)に着

き、一息後さらに前進。登山道は凸凹に掘れており、ゴ

ロゴロした石が転がり急な坂道が続き、気温30度、湿度

70％程度で汗がにじみでる。段々と歩みが鈍くなる中、

5合目(天主の段)にやっと辿り着く。 

 此の所からアンテ

ナの立つ山頂を望

む。5合目からは樹

林帯に入り尾根の平

坦な小道が続く。7
合目を過ぎると水場

があり美味しい水を

飲み洗顔。既に12時
30分になり、ここで

昼食をとり30分程

度休息をした後、 

 
 
 

 
約40分位登り山頂に着いた。  
 三角点を確認した後、山頂の赤い鳥居の白木山神社に

参拝しました。登山開始時の山頂付近はガスが発生し視

界が悪かったが、到着時13：40分頃には天候も回復し晴

天となり、山頂の芝生からは360度の大パノラマの絶景

を見て大変気分爽快でした。 

下山は登りと同じコースを降りたが、急斜面の坂に石

が転がり雨で湿って滑りやすく、慎重に歩を進め無事下

山致しました。 

予定の時間より1時間半超過いたしましが、凸凹の連

続した険峻な急坂の岩場での難しい登り下りの貴重なト

レッキングを体験出来ました。この経験を生かし体調を

整え、本番の「木曾駒ヶ岳」登山に向け｢健康と安全第

一｣に徹して、登頂達成すべくチャレンジいたしまし

た。残念ですが予定の木曽駒ヶ岳登山は現地に赴くも、

連日大雨で危険の為、登山中止となりました。                                          
 

山歩会 

白木山 登山口前《登山道案内図看板横》   山頂  白木山神社前  

 

 半夜釣りのメバルと鯛釣り 
 

                   川田 正勝 

☆7月15日(水) 

対象魚:メバル、鯛、   行き先:蒲刈沖 

船  :響き竹原マリン  参加者:10名   

釣果:今日は半夜のメバル釣りです。 

 7～8月は昼のアジか夜のメバルです。アジは先月行

きましたので、今月はメバルにしました。夕方6時にマ

リンを出航30分でポイントに着きました。今回は市井

さんが新会員で、新人はよく釣れると云いますがメバ

ルを30匹つりましたので、釣りの魅力にとりつかれた

様です。 

 

☆8月26日(水) 

対象魚:メバル、鯛、行き先:蒲刈沖 

船:響き竹原マリン）参加者:10名  

釣果:今月も半夜でのメバル釣りです。 

 出航まもなく外道の30cmのアジが釣れました。本命

についてはメバルの好きな餌でトライするもなかなか

数が釣れません。 

 ポイントを4ヶ所ほどかわりましたが、釣れた人(吉
久、藤井さん)は25センチ級を15匹釣りました。しかし

全体はいまいちでした。船長に聞くと水温が高く反応

はあるが釣れない･･･となげいていましたが、釣りは難

しいが楽しいです。 

 

 
☆9月14日(月) 

 近メバルの釣果

が悪く今回は中止し

ましたが、10月はイ

イダコ釣りの予定で

す。 
 

 

 

 

 

★特報：サヨリが釣れています。9月10日頃から、江田

島市沖美の小田港で30センチのいい型のサヨリがつれ

ています。 

 先日、御船・藤

井・吉田さんと行

きましたが、朝6
時から午後2時ま

で調子よく釣れ、

多い人で60匹で

した。サヨリは刺

身や一夜干しが美

味しいです。 

釣り 

初の釣果にニンマリ！ 

  

 あるこう会に参加し健康回復！ 
                          

                  植田 宗明 
 

●9月度第231例会「寂地峡滝めぐりコース」 
 私は、2009年2月7日(土)に｢あるこう会｣初入会し、

この9月で各ウォーキングコース_12回参加しました。 

又、日頃から健康維持に努めておりましたが体調を崩

し、山田脳外科、東広島医療センター脳外科、大森リ

ハビリ、呉医療センター、歯科フロンテイア等を受診

しその結果は異常なし。そこで、マイクリニックへご

相談して、現在は広大病院歯科麻酔科にて診療し徐々

に回復基調にあり、又｢あるこう会｣でのウォーキング

効果も徐々に出始め、両面での相乗効果もあり、回復

に向かっております。今回は、9月6日(土)に山口県岩

国市宇佐｢寂地峡滝めぐりコース｣に参加しました。こ

こは、山口県と島根県との県境にまたがる 高峰の寂

地山(標高1337m)を有し、さらに数々の美しい滝と渓

谷を有しております。 

又、数 々 の

美しい滝を

有する渓谷

は、｢日本の

滝 100選｣に

選 ば れ、寂

地川は、｢日

本 名 水 100
選｣にも選ば

れている清

流です。 

 

 
 

 
 

 

このような

すばらしい

自 然 環 境

(森林浴)の
中、楽しく

ウォーキン

グをしまし

た。龍尾の

滝手前の湧

き水は、自

然のミネラ

ルを含み飲

用すると口

当たりも良

く｢ポット｣に入れ持帰りました。又、ブナの原生林の

中に入ると少し蒸し暑い感じでした。｢木馬トンネル｣

から下りの途中で、｢木の根｣がいたるところに顔を出

しており、足を奪われそうでした。また｢木の根｣と

｢蛇｣の見分け難く長く寝そべった｢蛇｣の出迎えを受け

ました。さらに渓谷の中では、｢フィトンチッﾄﾞ｣や｢マ

イナスイオン｣など森林浴の効果も充分にあったと思い

ます。今回も皆様と和気藹々、一日楽しく送らせてい

ただきありがとうございました。 
 

●7月度あるこう会はホームページを参照ください。 

 ・第229例会｢ジャガイモ掘りコース｣ ) 
 ・第230例会｢そうめん流し＆バーベキューコース｣ 

本日一番の釣果です 

寂地峡滝めぐりコース 

あるこう会 

     

 三瓶に行く   
            

                    松岡 良明 
 

 初夏の三瓶は、と思いつつ平成あそび隊は国道375号線

から→向原→国道54号線へと北上、道の駅布野で休憩。

その後国道54号線を頓原トンネルに抜けて左折、民家が

まばらで長閑なひと時。道は申し分なく良い、島根県は

永住者を募集している。こんなのんびりした所での生活

は寿命が延びるような気がする、しかし近所にはマー

ケットも無く、医

者も居ない。携帯

は圏外(S/B)ここで

の生活は、半自給

自 足 の 覚 悟 が い

る。やがて、三瓶

に到着。長旅の?疲

れを癒す為三瓶温

泉に入る。ここは

天然掛け流しの温 

泉で、特に露天風 

 

 
 

 

 

呂は大きな酒樽･陶器の風呂･和船の風呂などがあり、そ

れぞれ湯度も熱い湯や適温な湯と楽しめました。風呂の

あと昼食。三瓶山のすそで記念写真・三瓶自然館に移

動。ここは島根県立で立派な建物のなかには、三瓶に生

息する動物・鳥類・植物の説明・天文台などが有り小学

高学年の学習に適した施設でした。 

 後に、小豆ケ原埋没林公園を見学しました。 

ここは縄文時代に

三瓶山の大爆発に

より埋まった所を

発掘して見学施設

としていますが当

時のまま展示して

あり、一見の価値

はありました。             
 
   

平成あそび隊 

三瓶自然館前で 三瓶山を背景に爽快気分 

 

 

  

 
そうめん流し＆バーベキューコース  
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 リベンジ "阿波おどり撮影会” 
                    

                   中西 康憲  
 

 8月12日の撮影会は｢阿波おどり｣に決定したものの、

5名の参加になった。昨年は時間の制約が有り消化不良

となった為、今年は一日の終わりに行われる”総おど

り”まで撮るため泊りがけで行くことにした。 

合わせて昼12時からの徳島中央公園での連貸切の撮影

会(有料)に参加した。演舞場では午後6時頃からスター

トし、各自思い思いの場所に移動して撮影。 

 昨年と違い時間的にも余裕が有り午後10時からの

フィナーレ｢総踊り｣等を撮影後、午後11時に駐車場に

集合した。 

 総踊りとは

違った連のメ

ンバーが一堂

に揃い踊るこ

とで、そのシ 

ーンは圧巻で

した。深夜に

阿波池田のビ

ジネスホテル

に移動して宿

泊。翌日13日
は｢小歩危で

のラフティン

グ｣撮影。渓

谷に陣取るも

増水でボート

の 影 が 現 れ

ず、撮影を断

念して昼過ぎ

帰 路 に つ い

た。 

  

 

  多数のご観覧ありがとうございました！ 

 
 9月12日から23日までの10日間、東広島美術館におい

て開催致しました東広島合同写真展に868名の多数がご

来館頂き、ありがとうございました。 

 例年この時期に開催しており、今年で19回目となり

ます。又、今年はシャープOB写そう会が幹事クラブと

して進めて参りましたが、昨年を上回る(前年比166%)

見学者にご来館頂きましたので、幹事クラブの責任を果

たせたことに安堵致しております。 

 これも社友会の皆様方が多数ご観覧頂いた結果であ

り、紙面をお借りしお礼申しあげます。 

   

 

「充分なるストレッチでの優勝」             
            

                出口 昌孝 
 

 シニアは柔軟な筋肉動作トレーニングを・・・・ 

結果は大記録 
第122回コンペは、沖縄･関東の梅雨明け報道ある

も、中国地方の梅雨明けは長引く様子。各地で土砂災

害も起こしながらの晴れ間コンディションです。 

今回はゴルフ倶楽部｢シニアカップ7月夜船｣にも参加

を兼ねたコンペとあってか？エントリー枠を超えての

参加希望で｢キャンセル待ち」が発生し、一部｢不参加｣

に繋がった。結果は、全体の成績レベルが高くて素晴

らしく７アンダーを筆頭に上位14位までがアンダー

パーで、その後ＢＢまでは｢ひしめき合いの戦い｣でし

た。 

特に、10年掛けての「優勝」その弁は｢充分なるスト

レッチによる実力発揮｣との事で納得です。 

 
 

 
 

第123回コンペは、立秋も過ぎたとは言え残暑の厳し

さは変わらず、今年は日照不足の天候か台風8～9号通

過のいたずらか不安定な毎日。コンペ当日は晴れ、特

に脱水対策が必要なコンディションである。 

結果は、これまた7アンダーの驚異とも思えるレベル

アップの優勝で上位5位まではアンダーパーその後ＢＢ

まで、これまた前回同様「ひしめき合いの戦い」で、

次回への改善課題とやる気でのコンペでした。今回よ

り｢藤原敏明さん｣の加入もありました。 
 

 第124回コンペは、台風12号の影響も無く天気は

上々。4ヶ月振りの会場で残暑続きの影響か、日焼けの

芝生でのコンディションで何かが起こる予感でした。

結果は、素晴らしい記録でアマゴルファなら一度は達

成したい記録の一つ｢エイジシュート｣(プレヤー年齢で

のグロススコアープレイ)での優勝。その弁ではグロス

アンダーを狙ったが記録止まりとなったとか・・・以

下全員がネット2桁で納めたのも素晴らしい成長です。

過去同好会でのエイジシュート記録は平成8年3月賀茂

ＣＣでの嵐さん(76歳)の達成から今回で二人目です。こ

れで、この目標が｢夢｣でなく身近なものとして目覚め

｢励み｣とする事でしょう。 

今回より「有田守夫さん」の加入もありました。 
会報の紙面制限より前回から｢参加選手の成績表｣は

｢入賞上位5名｣までとしましたが、以下ワン１ストロー

ク接戦模様の詳細はホームページにてご覧頂けます。 

ゴルフ 

順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ

1 河上 - 7 1 村上 - 7 1 山内 - 6

2 高見 - 5 2 谷口 - 6 2 清田 - 5

3 原田 - 5 3 佃 - 4 3 相馬 - 4

4 山口（春） - 4 4 長谷川 - 3 4 市井 - 2

5 沖田 - 4 5 山内 - 1 5 神野 - 2

Ｎ.Ｐ N .P N .P

山脇　　/　　高見 中村　　/　　丸山 山口（剛）/   山内

田畑　　/　　勝山 　佃　　/ 徳永（文） 高見　　/　　山内

徳永（文）/　 長谷川 伊藤　　/   山田 嵐　/　鈴木

　谷口　　/　　車角　 矢野　　/   山脇 勝山　/　　佐々 木

(　７/２３東映C/C) （　８/１９竹原C/C) （９/８安芸C/C)

ＯＵＴ  /  ＩＮ OUT / IN OUT / IN

平成２１度　第４戦～第６戦の成績　　　　　　　（NETスコア）

第１２２回コンペ（18H) 第１２３回コンペ(18H) 第1２４回コンペ（18H）

第124回コンペ 

準優勝  優勝  第3位 

清田さん 山内さん 相馬さん 

第123回コンペ 

準優勝  優勝  第3位 

谷口さん 村上さん 佃さん 

第122回コンペ 

準優勝  優勝  第3位 

高見さん 河上さん 原田さん 

写そう会 

東広島合同写真展オープニング記念写真 

写真展開催を紹介する9月13日付中国新聞記事 小歩危での記念写真 

阿波踊り”総おどり”の１コマ 

  

 

『第44回9月大会は 

     喜田栄禧さんが好成績で優勝』   
                    

                   牛田 晴雄  
                           

 9月大会は6月に続き喜田さんが連覇を達成されまし

た。 

 9月大会は9月12日(土)10時より賀茂ボールで開催しま

した。朝夕やっと涼しくなりスポーツの秋本番を迎え

た。大会当日は早朝よ

りお盆以降久しぶりの

雨でスタートした。開

催スタートは細井リー

ダーより、定年2年延長

され8月に退職迎えられ

た新入会員の有田守夫

さんの紹介と有田さん

の挨拶で競技を開始し

た。今大会も全員優勝

のチャンスあり、元気

に激励挨拶を交わし

た。 

 
 大会参加者22名(社友会15名、紅葉会1名、招待会員6
名)の参加で大いに盛り上がる結果を得た。 

 大会の成績は日頃の練習に努力されておられる実力者

の喜田さんが6月大会に続き連覇勝ち取られ、拍手で賞

賛し全員で労をねぎらった。競技ルールは3ゲーム

(HDCP含む)合計得点で競った。 
 成績結果は(優勝)喜田栄禧さん683点、(準優勝)川股幸

雄さん657点、(第三位)小森山光朗さん574点、で優秀な

成績を収めた。優勝の喜田さんはHDCPゼロでの好成績

であった。又、ハイゲーム賞は(男子の部)『喜田栄禧さ

ん244点』(女子の部HDCP含む )『和田清子さん231
点』。今回ノーミス賞は『喜田栄禧さん2本･川股幸雄

さん』が達成、数名の方があと一歩という所まで頑張っ

たが該当者は2名でした。9月大会参加者全員の熱意と

盛り上がりで、楽しい本大会を終了することが出来た。 

〔上位6位までの成績(3ゲーム合計点HDCP含む)〕敬称略  

ボウリング 

ランク 氏名 成績 ランク 氏名 成績

1位 喜田 栄禧 683点 4位 和田 清子 571点

2位 川股 幸雄 657点 5位 神崎 保典 570点

3位 小森山 光朗 574点 6位 有田 守夫 568点

 
 囲碁、将棋同好会便り          
              

                  山口 春香   
   

 昨年までは例会の時でも一組が対局、あと観衆が数

名といった事が多かったのですが、今年になって対局

が随分と賑わい、相馬さん、鈴木さん、弓井さん、河

上さん、新しいところで由井さん等のほぼ毎回の参加

で、更に時折杉山名

人も顔を出して頂い

ており、狭い場所で

同時に二組、三組の

対局を展開するケー

スが多くなり、やっ

と同好会らしい光景 

となってきました。 

 写真は8月3日の例

会の光景ですが10時 

 

 
 

 

半、いつものメンバーが集い早く来た順に碁盤を囲ん

で対局を開始。この日は世間話もそこそこに皆さん真

面目な真剣勝負？ 小生はこの日もまた、相変わらず

の負け勝負の一日でした。 

 例会は毎月第一

月曜日10時半から

社友会室で行って

います。時間の取

れる方、興味をお

持ちの方は是非覗

いてください。 

 いつでも大歓迎

いたします。 

囲碁・将棋 

熱戦中の一こま うーん！どうしよう？ 

  

 

9月大会 

第3位  優勝  準優勝 

 小森山さん 喜田さん 川股さん 

 



  
 止まりが出たら 高！ 

 
                    水谷 正弘 
 
 7月に入り暑さが増して来ましたが3日、10日、17日
と雨続きとなり練習できず。 
24日に久しぶりに活動を行いました。広兼さん、由井

さん、奥村さん、水谷の4人が参加し、10時から約1時
間半3工場グランドを8回ラウンドを行い、奥村さんが6
月から参加されてから始めて止まり（ホールインワン）

を出し、大変嬉しそうにされてました。 

 31日はサマーフェステバルの準備の為活動中止。8月
は暑い盛りの為、活動を全面中止としました。 

 9月に入り4日から活動を再開しました。7人が参加

し、雨が殆ど降らない為乾きすぎて砂の様なグランド

で、永い休みのブランクを感じながら転がらないボール

を一生懸命打ちました。7回ほどコースを廻り水谷一人

だけがこの日止まりを出しました。 
 

 

 
 
 9月11日に

は、6人が参

加しバンカー

の砂の様なグ

ランドを6回
ま わ り ま し

た。 
 この日は由

井さん、河上

さん、濱川さ

んの3人が久

しぶりの止ま

りを出し、暑

さを忘れる位

に楽しみました。 
 9月18日にはもみじ会の川田さんと社友会の南本さん

が飛び入りで参加され8人で練習を行い、広兼さんと飛

び入り参加の南本さんが止まりを出されました。 
毎週金曜日の朝10時から3工場のグランドにて練習をし

ておりますので参加してください。 

(9) (4) 

 
『Windows 7』の環境は？ 

   

                    車角 裕規 
 

 MicrosoftはVistaの後継となるオペレーティングシ

ステム開発を完了し、10月には搭載された実機が発売さ

れる予定にある。ただし、Windows 7は、Vista をベー

スに改良を加えたもので、新規開発ではないとの情報も

ある。しかし、Vistaと全く同一ではない。当然ながら

異なる。Windows 7 も、いくつかのエディションに分け

られている。下にいくほど、上位エディションとされ

る。 

Starter  Vistaでは新興国対象であったが、低

スペック・低コストPCを対象に先進国

でも提供される。 

Home Basic   新興市場向け、日本では提供されな

い。 

Home Premium 一般コンシューマ向け。Vista Home 

Premiumと同等。 

Professional ビジネス・上位コンシューマー向け。 

       Vista Businessにほぼ相当するが！ 

 
 

 

 

 この他に一般ユーザーに提供されないEnteprise と

か 上位機種のUltimateなどがある。 

全般的には、Vista に比較し若干のパフォーマンスの

向上・軽量化・インターフェース等がが改善されたと

聞く。 

 また、Vistaと操作環境が変化した内容も多く、

Vista を使用しているユーザーは、またも新たな操作

手順に少々困惑するかもしれない。 

 一方で、Microsoft は Windows XPが根強くかつ、多

くのユーザーから信頼されていることを承知してお

り、今回のWindows 7での上位機種で、XP の仮想マシ

ン環境の設定が可能な条件も設定されている。 

 以上Windows 7の概略を簡単に記したが、端的に

云って、急いで購入する必要はないように思える。

Vista が登場した先年では、薦められるままに購入した

方々が見受けられたが、いま少し我慢することが肝要

に思える。 

 
役員会便り  

              代表幹事 山口 春香                                      
＊地区委員懇談会 

従前より山根幹事が中心となって地区委員との交流

を進めていますが、今回支部の組織も一新した事も

あり地区委員の方を支部に参集頂き、情報交換を兼

ね支部の役員会に出席頂きました。 
懇談の中ではOB会と言う形で各地域単位で積極的

に活動されている様子を紹介頂きました。地域会員

と役員との情報交換を更に深め、新たな親睦及び交

流の強化図るべく検討して参ります。 
＊サマーフェスティバル 

社友会広島支部としては昨年始めて参加、屋台を出

店致しましたが、本年は本格的なコーヒー（ホッ

ト/アイス）をメインに、会員持寄りの野菜、花を

加えて出店、盛況の内に完売致しました。会員諸氏

のご協力有難う御座いました。 

＊秋季旅行の件 
10月14日(水)～15日(木)、壱岐観光 
46名の皆様の参加申込みを頂き申し込み受付を終 

 
 

 

 

了。ご協力有難う御座いました。 

＊2010年度 日直当番受諾調査の実施 
2010年度(対象期間 2010年5月～2011年4月)の調

査を後日実施します。 
過去、返事が頂けず電話やメールで督促したケース

もあります。調査票受領後、速やかに返信葉書に必

要事項を記入頂きご返送頂きます様お願い致しま

す。 
  （今回の調査対象者） 

①東広島市在住の会員 
②満70歳未満の会員 

   上記①②の条件で下記該当の方。 

A．2009年度まで日直不可とされた会員 
B．2009年度調査以降に入会の新入会員 

  現状日直当番の頻度は6ヶ月に1回程度です。社友会

室を訪れる旧友との交流の場ともなりますので万障

繰り合わせの上参加頂きます様ご案内いたします。 

パソコン 

グランドゴルフ 地区役員報告               

    地域担当 山根 行雄 

 平成17年7月に地区会員制度が発足して4年経過。地

区会員数も総会員数の3割超え、当初の2.3倍に増加中で

す。此の為、地区会員相互の親睦交流の強化と健康増進

に向け、各地区会員間の情報交換をよりスピーディに促

進して行く事が望まれます。その為、地区委員を中心に

情報交換会(親睦ＯＢ会) の開催等を通じて情報ネット作

りが重要な課題となります。 

 現在、地区委員や社友会会員が中心となり、各地区で

親睦ＯＢ会やイヴェント[ゴルフコンペ・釣り等々]の実

施に鋭意取組み中です。 
〔広島地区〕 
■社友会会員12名が世話人となり、9月13日、マツダ 

ズームズーム・スタジアムで野球観戦兼ねた「第6回
ゆうゆう会懇親の集い」を開催。(参加申込者60名） 
■社友会メンバーが中心に10月24日、呉市で[第12回 

シャープ設備OB会]開催準備中 
〔山陰地区〕 
■山澤地区委員を中心に、｢第3回社友会

山陰地区会」開催に向け・運営方法な

ど見直し検討中。 
■8月6日鳥取休養センター[レーク大樹]で 

鳥取地区OB会(青葉会)開催、OB14名参

加、親睦交流を促進。来年度[第3回山陰

シャープOB会]を米子で開催決定。 
〔山口地区〕 
■松田地区委員他3名の社友会会員の尽力 

にて7月4日下松市｢健康パーク｣で｢第2
回山口シャープOB会」開催、OB58名
参加、大いに親睦交流を促進。 

 (支部HP･0B会NEWSで詳細公開中)  

 
〔岡山地区〕 
■池田地区委員を中心に社友会員・非社友会員合同・

のゴルフコンペを年3回開催計画し、春に続き8月29
日、19名参加して建部の森ゴルフ倶楽部で第15回ゴ 

ルフコンペ大会を実施、12月度には[第16回ゴルフコ

ンペ]と合わせ、[岡山シャープ忘年OB会]開催予定。 
■池田地区委員はNPO岡山県地球温暖化防止活動推進

委員のメンバーとして「省エネ家電普及促進（太陽

光発電システム普及促進）」フォーラムの推進に向

け、小・中学校対象の「環境出前学習」講演にチャ

レンジ、エコキャンペーンに尽力中です。 

 (支部HP/相談室で詳細公開中) 
〔四国地区〕 
■四国エリアのOBメンバーを熟知されている尾崎巧氏

が新たに四国地区委員に着任、今後四国シャープビル

勤務OB会開催などを通じて社友会員様・非社友会員

様との親睦交流に努め、情報流通のネット作りとOB
会開催等の情報提供の促進を図って参ります。 

〔広島支部〕 
■6月26日 地区委員招集[地区委員懇談会]並びに[社友

会広島支部役員会]へ出席戴き懇談会・役員会を通じ

て支部役員と地区委員相互の情報交換を行いました。 

《山口地区 第2回山口シャープOB会 記念集合写真》 

 

止まりを出した新入会の南本さん(右)  

飛び入りで参加の川田さん(左) 今日も楽しくプレー！ 

 

109 単位：名

広島地区 61 山口地区 10 山陰地区 11 岡山地区 14 四国地区 13

内広島 47 内福山 14

中 国 地 区 会 員 数 合 計



 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(10) (3) 

 

 豆腐作りとフスマ張替えに挑戦！ 
 

                          合屋 隆生 
 
ものづくり同好会は昨年6月の発足から1年余りが経

過して、各人の加工技術も段々と向上しつつあり、少

しずつですが匠の境地に近づくべく日々の研鑽に勤め

ています。例えば、リーダーの強い指導のもと、でき

るだけネジやクギ等を見せない作り方を追求していま

す。18名の会員は日頃は木工加工を主体とした実用品

作りをしていますが、8月は特別例会を計画し、8月4日
に「フスマ貼り研究会」、8月21日に「豆腐作り研究

会」を開催しました。 

フスマ貼りはこれから

年末にかけて自分で貼り

替えが出来るようになり

たいと会員の希望があり

開催しました。 

リーダーの指導のも

と、フスマの構造、分解

手順、貼り方のコツを学

習し、会員が持ち込んだ

フスマを貼り替えて綺麗に仕上げることが出来まし

た。 

また、参加者

でそうめん流

し と バ ー ベ

キューを開催

して会員の親

睦を図りまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

豆腐作りは外

部から講師の方

に来ていただ

き、予め水に浸

してふやけさせ

た国産大豆をミ

キサーで砕き、

鍋で加熱後にお

からを絞り取

り、70 度 に 冷

まして、ニガリ

で固めた後に水

でさらしますが、豆乳を作るときの水の加減、ニガリ

の量、固める時間、水さらしの時間等々の加減が重要

で、中には旨く固まらないグループがあったりはしま

した。 

しかし概ね初めてにしては旨くでき（特におからは

美味しくできた？）、参加者全員で昼食会を開催し

て、出来立て手作り豆腐を美味しく頂くことができま

した。 

 これを機に

家族に手作り

豆腐を振舞っ

てみたいもの

です。各会員

の力作は社友

会 の 同 好 会

ホームページ

で見ることが

出 来 ま す の

で、是非ご覧

下さい。 

ものづくり 

上手く豆腐が作れるかな？ 

出来立ての豆腐をおいしく食べました 

職人技？でしょう 

フスマも上手く出来たし、お腹も一杯 

 
 第6回瀬野ダンスパーティ交流記 
           

                   岩崎 義一 
 
 ダンス・スポーツ同好会では、6月27日(土曜)瀬野ダ

ンスサークル｢ステップ ワン｣と共催で｢第6回目夏季

合同ダンスパーティ｣を瀬野福祉センター大ホールで行

いました。当日は当会からは6名の参加、全体では広島

各地から40名余りのダンス好きが集まり、大盛況とな

り、社交ダンスと食事を大いに楽しみました。 

 いつもの練習場とは異なるパーティ会場で踊るとい

うのは、随分勝手が違

い戸惑いました。で

も、ベテラン揃いの招

待客の人たちに気軽に

お相手をして頂き、

あっという間に3時間

半が経過する中、習い

たてのサンバを披露す

る人やワルツの模範演

技に指名される女性も 
  

 
あり、始めはお互いに初対面でぎこちなかったダンス

会場が、音楽がかかれば、次第にその名の通り｢社交｣

ダンス会場に変わっていきました。 

 7月から、次回の年末予定の催しに向け、会員全員で

レッスンに励んでいます。10月より更にレベルアップ

を目指して、また初心に戻り基礎からやり直すため、

プロの先生の指導を受けることになりました。これか

ら、初めて社交ダンスをやってみようという方にと

り、絶好の機会です。  

 現在、新入会

を受付中です。 

特に、男性会員

の方を大歓迎し

ます、毎週木曜

日 午 後 4 時 か

ら、スポーツセ

ンターへご見学

にお越しくださ

い。お待ちいた

しております。                              

ダンススポーツ 

ルンバを楽しむ皆さん  ワルツ演技中のＩさん  

真夏の暑い折に汗をかきかき

せっせと準備作業 
野菜の盛り付け、 

コーヒー旗も準備 

設営完了でパチリ 

世の中の景気の影響か、 

1皿100円野菜の販売が好調 
野菜の量はこれくらいかな！ 

見栄えよく盛り付ける 

販売スタート後に 初にご来店者、 

野菜を買われるお客さん 

コーヒーはアイスがメイン、昼だけではなく夜もアイスがメイン 社友会の皆さんがブースで歓談 

終盤近くになって大雨にたたられる 

                  !! あぶない !!           雨宿りに訪れるブース内は満員に！ 

   上に張ったテントに水溜りが 

     洩れるかも！     

後は恒例の花火 

雨上がりの夜空に綺麗な大輪 

 

 

 

 

 

 



 

   環境出前学習 

 講演テーマ：エコと 

         自然エネルギーについて 
 

             岡山市 池田 征三郎 

 

 私自身、NPO岡山県地

球温暖化防止活動推進委

員のメンバーでもあり、

太陽光発電システムの普

及促進の仕事にも携わっ

ていた中、学校から事務

局に、『エコと自然エネ

ルギーについて』のテー

マで講演依頼があり、私

が指名されました。事前に担当教師とテーマのすり合わ

せと機材等々の準備・打ち合わせをして対応しました。 

 

 講演前には、生徒の数名から、私のエコ関連の話を待

ち望んでいる等々のお手紙を頂き、私なりに準備も周到 

にしなければと、時間をかけました。 

 大人相手の講演はしばしば経験しておりましたが、小

学生相手は初めてなので戸惑いましたが、腹をくくり、

小道具・実演機・環境関連パネル等、数も多かったの

で、急遽家内にも応援をもらい、生徒には全員参加で、

質問、エコ実演、ゲーム感覚のエコうちわ等の プレゼ

ントも準備し、パソコン・プロジェクタ・パワーポイン

トでの学習で、生徒から元気いっぱいの反応をもらい講

演を終えました。 

 

 後日、担当教師から講演内容の写真と生徒数30名から 

のお礼と感想のお手紙を貰いました。 

 手紙には子どもたちの方が意外と環境問題、エコや太

陽光発電等への関心や問題意識が高いことに驚き、感心 

しました。 

次回、秋にも同校の先生・生徒の希望で、『みんなで守

ろう地球の未来！「アスエコの木」づくり』をテーマ

に、再訪の予定です。 

 

 又、省エネ家電普及促進フォーラム後援の小学校・中

学校対象の「省エネ出前授業」の講師担当（コンシェル

ジェ）となり、直近では10月に３校（甲浦、鉾立、日生

西小学校）に対し、温暖化防止、CO2削減のメッセージ

を子供達に伝えて行きます。 
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平成２１年度サマーフェスティバル報告 

コーヒーと野菜販売出店！ 
              

 昨年販売したウイスキー／ブランデーの販売は昨今の社会問題（飲酒運転撲滅の観点）から取り止め、今年は

コーヒーの販売に加え、昨年評判の良かった野菜の販売をすることにしました。 

事前準備 

・野菜販売において、昨年提供頂いた皆様に野菜の提供をお願いするも、今年は天候不順なこともあり潤沢に野

菜が集まらず、しかし野菜をご提供頂く輪を広めたところ昨年並みの商品を準備出来る目処が立った。 

・又コーヒーの販売について、当日の天気が不安なため、中止になると調達した材料の始末に不安を残したまま

アイスコーヒーの作製をスタートした。当日の好天気を祈るのみである。 

屋台及び店舗開設 

 ・前日の雨でグランド状態が悪く当初予定のAM9時にスタートできず、ほとんどの役員がPM1時から暑い中汗を

かきながらスタートのPM4時迄に設営が完了した。 

本  番 

・PM４時、フェスティバル開宴、愈々、コーヒー＆野菜販売の開始！ 

・野菜は「採れたてゴーヤ・キュウリ・ジャガイモ・ミニトマト・ピーマン・カボチャ・ナス・スイカ」どれで

も1盛100円也お買い上げの方に「観賞用花唐辛子の苗1本無償プレゼント」と声を掛け販売促進アタック！ 

・カボチャ・タマネギや人参・トマトの価格高騰野菜が 初に売切れ、続いて青物のキュウリ・ゴーヤやナスに

ジャガイモ・豆類が売れ、 後にピーマンが売れてPM６時前に野菜完売。野菜販売は昨年に続き大変な人気で

早々と完売！ ご提供頂いた皆さんに感謝・感謝です。 

・一方コーヒーは、「美味しいホット＆アイス1杯90円でどうぞ！」又、「お持ち帰りにはオリジナルブレンド 

の手焙き珈琲200ｇ入り1袋500円也をどうぞ！」の掛け声で売込みするもコーヒーの販売は伸び悩む。 

・OBの皆さんも多数飲用コーナーに集まって頂き、活気ある店舗演出にご協力頂きありがとうございました。 

・その効果もあって、PM７時頃から社友会員の紹介や役員のアタックが功を奏し、徐々に若年層の来店も増え

アイスコーヒーの販売も伸びました。しかしPM８時頃から懸念していた雨も降り出し、次第に大粒の雨となり

来場客が一斉に屋台コーナーや主催者設営のテント等に避難する事態となった。 

・我々の社友会コーナーも雨の避難客で一杯となり、コーヒー販売も一時ストップ。 

フィナーレ 

 ・フェスティバル運営本部も小雨になるのを待って、ラッキープレゼント抽選会を実施。 

 ・そのあと花火大会。  

来場者の皆さん・・暗闇にくっきりと色鮮やかな火花を咲かせては消えてゆく幽玄な火の舞を暫し観覧、PM  

8時45分頃 フェスティバル無事終了。 

・この間、コーヒー販売は殆ど進ます、売れ残ったアイスコーヒーは役員がそれぞれ買い取りコーヒーも完売の

形で終了。 
 
兎にも角にも屋台が開店し、雨で販売出来ない 悪のケースにならず無事終了。 

 

社友会員間の交流促進 

・会員間の交流を促進すべく出店参加致しましたが、今年も昨年こられた方が多かったように感じました。 

 出来るだけ多くの会員の方に参加して頂くのが趣旨であり、この様な出店であれば行ってみたいとの意見があ 

れば役員にお知らせ下さい。【 電話No.：〈082)420-1728、E-MAIL：shayukai-hro@bz01.plala.or.jp 】 
  
皆さんのご支援・ご協力ありがとうございました。 

  来年もよろしくご支援をお願い致します。 

社友短針 

新入会員の紹介 
  

平成21年7月1日～9月末までの入会者 敬称略 
 
 

佐川 均
さがわ  ひとし

  No.4713 SEK サービス推進部 広島駐在 

天野 博
あまの  ひろし

 No.4744 SEMC 中部統轄支店   

守安 修治
もりやす  しゅうじ

 No.4745 SCドキュメントS（株）通信営業部 

有田 守夫
ありた   もりお

  No.4746 通信システム 生産企画部 

樋口 宏水
ひぐち   ひろみ

  No.4762 通信システム 総務部  

上広 教義
うえひろ  のりよし

  No.4773 通信システム 海外生産推進部 

下重 進
したしげ すすむ

 No.4774 SCドキュメントS（株）中国営業部  

大本 実
おおもと みのる

  No.4776 SDS中四国支店 高松技術センター 

藤村 建一
ふじむら  けんいち

  No.4783 通信システム 生産企画部 

 

9月末現在 広島支部会員数 343名 

4,213名

本部 2,684名 栃木 321名 東京 534名

広島 343名 九州 112名 東北 91名

中部 128名

9月 7日現在シャープ社 友会 会員 合計

 －－－ 春夏秋冬(1ページから)の続き ⇒ ⇒ －－－ 

 

 又、不幸にも感染した或いは感染が疑われる場合は今

度は自らが家族や周りの人更には不特定多数の人への感

染を防止する行動を取らなければなりません。 
①家庭内感染の対策としてプラズマクラスターイオン発

生装置を常に稼働させウイルスを除去しましょう。 
②更にマスクも常時装着しウイルスの飛沫拡散を防止す

る。（咳・くしゃみエチケットの励行） 

③家庭内の接触感染対策として、手拭タオル等の共用備

品も個人単位に改める。 
④そして、何よりも早期に医者の診察を受け診断に従っ 

 

 

た行動を取る。 
⑤後は、外出を控え栄養と休養を充分摂り、早期の治癒

に専念する。 
 今回の新型インフルエンザの特徴は、感染力は強いが

症状は通常のインフルエンザと変らないと言われていま

す。油断は大敵ですが、お互いが前述の感染回避措置を

徹底することにより、自分たちの住む町をインフルエン

ザの感染脅威を少なくし、更にはウイルスの撲滅に心掛

けましょう！！ 

熱心に聞入る生徒たち 

白熱電球とLED電球の消費電力違いを説明 

緑化(ゴーヤ)による教室の温度上昇の低下 
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 我が 崩れし心身を 

           一夜にして 忘れさし 月下美人 
 
         中村 吉克  
 
 月下美人は家内が近所の友達から１年前に頂き、家

内も初めて育てました。 

１．育て方 

 Ａ)サボテンの一種なので冬は2階の室内ベランダに置

き、一冬に1回のみハイポネックスをあげる。 

 Ｂ)春先にベランダに出し、土がカラカラに乾いてい

る時（10日に一度位）水をあげるだけで、あまり

手入れはしませんでした。 
２．育てた家内へのご褒美 

  育てていた家内は3日ほど入院し（7月3日）退院し

て帰った夕方から「退院おめでとう、元気に成って

と言わんばかり」にとてもさわやかな香りと真っ白

な花9輪咲かせ感激しました。 
 花は夕方（７時頃）から咲き始めあわてて部屋の中

に入れました。美人薄明とは正にこの事かなと思っ

た次第で、翌朝の4時にはもうしぼんでいました。 

３．美しいもののお裾分け 

  近所の方や 企画・地区担当役員の山根さん夫妻

を呼んで鑑賞して頂きました。 

山根さんは初めて月下美人を観賞したとのことであ

り、大変美しいとと堪能されていました。 
 

 皆さんも一度トライされては如何ですか、美しく

て、綺麗です！ 

   

http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html 

追悼 塚本忠男さん (享年71歳) 
 

支部会員  塚本忠男（つかもとただお №1216）様

が8月21日ご逝去されました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

広島支部行事予定 10～12月 

 

10月14～15日 壱岐島 秋季旅行   
10月23日  定例役員会  

11月27日  定例役員会 

12月25日  定例役員会   

編集後記 

 社友会広島支部の会員も増え、サマーフェス

ティバル、ボランティア、綺麗な月下美人草の記

事等のトピックスも多く、思ったより構成に時間

がかかり苦労しましたが、10月8日の郵便物発送

日に間に合わすことが出来ました。（T.S) どうです美しいでしょう！ 

   美しく大きな花 

  妻の快気と開花を祝う私たち（中村夫婦） 

晩 秋 （三原市）       谷水 毅 

 

 
 

「うつらない！」 「うつさない！」  
 

                  副支部長 中西 康憲  
 
 秋本番、早くも北の国から紅葉の便りも聞かれ、爽

やかで過ごしやすい季節となりましたが・・・ 
 「うつらない」・「うつさない」、これは写真撮影

の事ではありません。インフルエンザ、そう新型イン

フルエンザの事です。 
 巷で、いや世界の各地で感染の猛威を振るっている

新型インフルエンザがいよいよ日本でも猛威を振るい

始めました。 
インフルエンザの感染プロセスは、咳やくしゃみ等の

飛沫とともに放出されたウイルスを吸入する「飛沫感

染」と感染した人の飛沫ウイルスが付着した器物を介

しての「接触感染」があります。 
そこで、新型インフルエンザの感染猛威から回避す

る手段として、国や市・健保等の広報でご承知の通り 
①家庭内感染対策としてプラズマクラスターイオン発

生装置を常に稼働させウイルスを除去しましょう。 
②人混みや不特定多数の人が集まる場所への不要不急

の外出は極力避けましょう。 
 

 
③外出する時は、マスクを着用し、帰宅後は必ずうが

い・手洗いを励行しましょう。 

④バランスのよい食事や休養を充分とり、新型インフ

ルエンザへの抵抗力を高めましょう。 
⑤社友会室にも消毒薬を備えております。入室の際は

必ず手の消毒をお願い致します。 
  
       －－－ 2ページに続く ⇒ ⇒ －－－ 
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